

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Les-russes-pretendent-avoir-pris-le-controle-de>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez vous > Nos dossiers et analyses > Fil info : Guerre en Ukraine et risque nucléaire > **Les russes prétendent avoir pris le contrôle de la centrale de Zaporijia, les autorités ukrainiennes réfutent cette information**

28 février 2022

Les russes prétendent avoir pris le contrôle de la centrale de Zaporijia, les autorités ukrainiennes réfutent cette information

« L'armée russe a pris le contrôle des villes d'Energodar et de Berdyansk, ainsi que du territoire entourant la centrale nucléaire de Zaporijia, a déclaré un représentant du ministère russe de la Défense, il s'agit de la plus importante centrale sur le territoire ukrainien avec plus de 6 réacteurs. Selon l'opérateur ukrainien Energoatom, la centrale ne serait pas passée sous contrôle russe et fonctionne « normalement ». Dans tous les cas, la situation reste très préoccupante.

Le risque posé par une centrale nucléaire en temps de guerre ne se limite pas à l'intégrité du site. Une atteinte accidentelle aux lignes THT du fait des combats en Ukraine, engendrant une perte d'alimentation électrique, aurait des conséquences très graves sur la sûreté.